

Gianni Infantino tranche en faveur du Mondial de 2022 au Qatar



La Havane, 24 nov. (RHC/DPA).- Gianni Infantino, président de la FIFA, a tranché en faveur du Qatar. Il vient de déclarer que l'affaire du Mondial du Qatar est close. Gianni Infantino a refusé d'amorcer un nouveau débat au sujet de l'octroi du siège du championnat du monde de 2022 à ce pays arabe.

«Cela fait six ans que la décision a été prise à ce sujet», a-t-il relevé à Roissy au cours d'une réunion avec les représentants d'une vingtaine de fédérations francophones du monde entier.

Il a souligné que les championnats du monde de 2018 et de 2022 fourniront à la Russie et au Qatar l'occasion de se montrer comme des pays hospitalier



Radio Habana Cuba